



Entrevista

Salma Luévano (Diputada – Morena)

“Quiero dar unas precisiones para poner en contexto, esta es una iniciativa (estímulos fiscales a quien contraten a personas transexuales) de mi compañera María Clemente, como presidente de la Comisión de la Diversidad, pasó a opinión, que es donde se checa y se califican estas iniciativas y luego ya pasa a otras etapas, pero de entrada se calificó positivamente porque esto es el dar incentivos a las empresas que contraten a compañeras, hermanas, hermanos, hermanes ‘trans’. Esta es una iniciativa muy importante porque era un tema que ya lo traemos desde hace años y en el cual no veíamos la manera cómo aterrizar para que las empresas contrataran al sector ‘trans’; entonces ya trabajando esta línea de cómo hacerle, como en el tema de la tercera edad y discapacidad, el cual el gobierno les da incentivos para que de esta manera haya una armonía, sabemos que hay ciertas condiciones como en el caso de discapacidad, este tipo de situaciones que generan gastos como empresas, está bien yo le entro al tema, pero ustedes cómo le van a entrar, sobre esa misma línea de incentivos que está dando el gobierno de igual manera es incluir al sector ‘trans’, la verdad es muy importante porque también las empresas se benefician y porque también es una deuda histórica”.



<https://drive.google.com/file/d/1EOQL9Ad53HxvpLffKcxSiXO3kUWdGfpp/view>